



Dietmar Stütz

# PV-News



Paul Kimberger

## FREIWILLIGKEIT BEI DER SOMMERSCHULE

Sehr geehrte Frau Direktorin,  
sehr geehrter Herr Direktor,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

aufgrund vermehrter Anfragen zur Sommerschule möchten wir nochmals festhalten, dass die Teilnahme an dieser sowohl für Schulleiterinnen und Schulleiter als auch für Lehrerinnen und Lehrer grundsätzlich dem Prinzip der individuellen FREIWILLIGKEIT unterliegt.

Eine eventuelle Verpflichtung zur Durchführung innerhalb von „Körben“ besteht daher nicht. Schulbehördlicher Druck wird von uns mit Entschiedenheit abgelehnt.

Mit besten Grüßen

Dietmar Stütz  
Vorsitzender des Zentrallausschusses  
für Landeslehrer für APS in OÖ

Paul Kimberger  
Bundesvorsitzender der Gewerkschaft  
Pflichtschullehrerinnen und Pflichtschullehrer